

Protokoll:

Ratsmitglied Herr Flöck hält die Festsetzungen der geplanten Fahrradstellplatz- und Kfz Stellplatzsatzung für unverhältnismäßig.

Der Anzahl der nachzuweisenden Fahrradabstellplätze werde eine zu große Bedeutung beigemessen bzw. seien die Vorgaben zu umfangreich und detailliert.

Die Anzahl der zu realisierenden Fahrradabstellplätze sei zu hoch.

Die CDU Stadtratsfraktion stellt den Antrag, die Vorlage in die nächste Sitzung des Ausschusses für Stadtentwicklung und Mobilität zu vertagen.

Bis zur nächsten Sitzung des Ausschusses für Stadtentwicklung und Mobilität wird die Verwaltung die Begründung der Beschlussvorlage noch entsprechend ergänzen.

Die Vorlage wird ohne Beschlussfassung in die nächste Sitzung des Ausschusses für Stadtentwicklung und Mobilität vertagt.